

Kirby - Der Zorn des Lord Doom

Von MarioMaster90

Kapitel 3: Kapitel 3 - Meta-Knights neuer Schüler

Ein Woche war Konan schon in Zeetown. Da die Bewohner Zeetown und er selbst mit anpackten ein Haus für ihn zu bauen, wohnte der junge Krieger zurzeit übergangsweise bei Kirby. Takkori dem das überhaupt nicht gefiel, meckerte die ganze Zeit rum, dass kein Platz mehr war, weil 3 das Haus zurzeit bewohnen. Deshalb gerieten er und Konan ab- und zumal in die Wolle aufgrund von kindischer Kleinigkeiten seitens Takkori. Doch tagsüber sehen sich die beiden nur selten, da Konan beim Bau seines Hauses tatkräftig mithilft.

King Dedede ging wütend in seinem Thronsaal auf und ab und überlegte, wie er Konan und Kirby gleichzeitig los werden würde. Dann kam ihm die Idee, da Konan ein Krieger zu sein scheint, könnte Meta-Knight ihn besiegen. Er ließ ihn daraufhin sofort zu sich rufen. Zusammen mit Edge und Blade Knight kam Meta-Knight in den Thronsaal. „Ihr habt mich rufen lassen, Majestät?“, fragte Meta-Knight verbeugend. „Ich habe eine Aufgabe für dich. Ich möchte, dass du diesen Frischling Konan zum Duell herausforderst und ihn besiegst.“, stellte der König die Forderung. „Ich soll Konan zum Duell herausfordern?“, fragte der maskierte Krieger leicht erschrocken. „Ganz recht! Ist doch unter euch Kriegern, eine Frage der Ehre. Oder irre ich mich da?“, stellte Escargon hämisch fest. „Wenn ihr es so wollt. Dann werde ich es machen.“, antwortete Meta-Knight und verließ das Schloss.

Außerhalb des Schlosses gingen die Bauarbeiten des Hauses hervorragend voran. Bei einer kleinen Baupause kam auch gleich der Postbote mit einem Eilbrief für Konan an. Er nahm den Brief gleich entgegen und staunte über den Absender nicht schlecht. Der Brief war von Meta-Knight. Tip die gerade ein Glas Wasser getrunken hatte, sah, dass Konan einen Brief in der Hand hatte. „Was stand da drin?“, fragte sie ihn gleich. „Es ist eine Herausforderung von Meta-Knight! Ich soll mich ihm in Kabu Valley entgegenstellen“, antwortete er. „Was? Zeige mal den Brief.“, sagte das Mädchen prompt und las ihn sich selber durch und darin stand:

„Ehrenwerter Konan,

als Krieger bist du verpflichtet meine Herausforderung anzunehmen.
Ich fordere dich hiermit zum Duell in Kabu Valley auf.

Gezeichnet

Meta-Knight“

„Das ist ein Ding. Du duellierst dich mit Meta-Knight.“, warf Tuff ein. „Was wirst du jetzt tun?“, fragte Tip den blonden Krieger. „Ich habe keine andere Wahl, ich muss mich ihm stellen. Das ist eine goldene Regel unter Kriegern. Man muss sich den Duellen stellen. Sonst ist man den Rest seines Lebens als Feigling gebranntmarkt.“, erklärte Konan. Tip und Tuff ließen einen synchronen Seufzer aus, denn sie wussten, dass Meta-Knight ein starker Krieger war. Sie mussten einmal selber zusehen, als Kirby sich mit ihm duelliert hatte und wie es ausging, doch Konan war seiner Sache sehr zuversichtlich. Sie sagten den anderen bei der Baustelle bescheid, dass sie ruhig weitermachen könnten wenn sie wollen und führten zusammen mit Kirby den neuen Einwohner erstmal nach Kabu Valley. Als sie ankamen, waren sie nicht alleine. „Ich dachte schon, du würdest überhaupt nicht auftauchen.“, sagte eine bekannte Stimme. Konan sah sich um und erblickte Meta-Knight zusammen mit Edge und Blade Knight. Er sprang vom Vorsprung runter und zog sein Schwert Galaxia. Konan zog ebenfalls sein Schwert während Tip, Tuff und Kirby sich auf einen anderen Platz begaben um, den Kampf zu beobachten. „Warum forderst du ihn heraus?“, fragte Tip. „Weil King Dedede es so befohlen hat und andererseits will ich sehen wie stark er ist. Kabu sagte nämlich, dass er mir und Kirby eine große Hilfe im Kampf gegen Doom sein wird und ich es bin, der seine Ausbildung beenden wird, weil er sein Training nie abschließen konnte. Da ist Dededes Befehl uninteressant.“ „War irgendwie klar, dass Dedede dahinter steckt.“, fluchte Tuff. „Ist das wahr?“, fragte Tip, Konan. Konan blickte zu Boden: „Es ist wahr, was er sagt. Kurz bevor meine Ausbildung beendet wurde griff Doom persönlich meinen Heimatplaneten an. Mein Lehrer wurde vor meinen Augen von Ihm erledigt. Er war auch ein Sternenkrieger. Beon war sein Name. Seine letzten Worte waren, ich solle auf Dreamland einen Sternenkrieger namens Meta-Knight aufsuchen und dieser solle meine Ausbildung beenden. Jetzt werden wir sehen, ob ich dazu bereit und würdig bin.“ „Das ist eine positive Einstellung. Dann zeige mir, ob du würdig bist.“, antwortete der maskierte Krieger. Die beiden gingen in Kampfstellung. Meta-Knight ging zum Angriff über während Konan die Angriffe parierte. Jetzt sprang Konan auf eine höhere Ebene und bereitete einen Sprungangriff vor. Meta-Knight war es dieses Mal, der die Angriffe parierte und gleich einen Gegenangriff startete. Anschließend gerieten ihre Klingen aneinander und danach sprangen die beiden voneinander weg. „Alle Achtung! Du weißt dein Schwert zu führen.“, gestand Meta-Knight ein. „Du aber auch Meta-Knight.“, entgegnete Konan und grinste leicht. Tip, Tuff und Kirby konnten ihre Blicke von diesem Schlagabtausch nicht abwenden. „Für mich sieht es so aus, als wären beide gleichstark.“, merkte Tuff an. „Wen wundert das? Du hast Konan ja selber gehört. Er wurde mal von einem Sternenkrieger unterwiesen.“, antwortete Tip. Kirby ließ nur ein leises „Poyo“ von sich.

Der Kampf zwischen den beiden Kontrahenten ging weiter. Eine Zeit lang sah es so aus, dass keiner von den beiden ein Zeichen von Schwäche zeigte. Doch Konan wurde kurz unvorsichtig, was Meta-Knight ausnutzte und ihm sein Schwert aus der Hand schlug.

„Du hast dich tapfer geschlagen und gezeigt, dass du das Herz auf dem rechten Fleck hast.

Aber du hast noch ein bisschen was zu lernen, bevor du ein richtiger Krieger wirst. Daher wäre nur am Besten, wenn ich deine Ausbildung beende.“, sprach Meta-Knight und reichte dem besiegteten seine Hand. „Ich muss mich für dieses tolle Duell

bedanken. Es hat gezeigt, dass ich von meinem Ziel noch weit entfernt bin. Es wäre mir eine Ehre, wenn du mein neuer Lehrer wirst, Meta-Knight.“, antwortete Konan einsichtig und nahm dankend die Hand seines neuen Lehrers an. Konan nahm sein Schwert und packte es weg. Die anderen kamen auf ihn zu. „Was für eine Ehre, Meta-Knights Schüler zu werden. Hast du ein Glück, dass er dich nicht so hart rangenommen hat wie Kirby damals.“, merkte Tip an. Konan tat es mit einer Handbewegung ab. „Denk daran. Morgen in der früh beginnt dein Unterricht.“, fügte der maskierte Krieger hinzu und verschwand mit seinen Verbündeten. „Wow. Schon morgen geht es los. Du hast echt ein Glück.“, sagte Tuff. „In der Tat, dass habe ich.“, antwortete Konan.

Gegen Abend erreichten die vier das nun fertige Haus von Konan. Er war einfach nur sprachlos als er das fertige Haus sah. „Ihr habt es ja fertig bekommen.“, sagte Tip begeistert.

„Wir haben alle hart angepackt und eingerichtet ist es auch.“, erklärte Mr.Curio. Sie traten nun ein. Konan war mehr als Begeistert. „Wir lassen dich jetzt mal alleine das innere Bestaunen. Man sieht sich morgen.“, verabschiedete sich Tip mit den anderen und ließ den Krieger in seinem neuen Heim allein. Dieser guckte sich gründlich um. Er war mehr als erstaunt wie toll das aussah. Besonders war schön weich und Kuschelig. Auf das ließ er sich rauffallen und schlief sofort ein. Kein Wunder nach so einem harten Duell. Denn ab dem nächsten Morgen beginnt sein Training bei Meta-Knight.